

園長先生 だより

vol.22

2024年12月9日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

「クリスマス会」に向けての取り組みをお伝えします！

子どもたちが楽しみにしている「クリスマス会」（12/18：年中、12/19：年長、12/20：年少）に向けての取り組みをお伝えします。

【クリスマス会のねらい】

- ・外国の文化を知り、興味を持つ
- ・クリスマスのモチーフを製作し、達成感を味わう
- ・クリスマス会までの取り組みを通じて親しみや期待感を持ち、特別な雰囲気味わう

【クリスマス会に向けての取り組みを通じて目指したい状態】

- ・クリスマスや異国の冬の美しい風景の写真や絵画を観ることで、異国を知り、異国情緒を味わう
- ・折り紙でクリスマスにちなんだ製作をすることで、折り紙に興味を持ち、クリスマス会までを楽しみにできるようにする
- ・クリスマス会まで期待感を持ち、特別な雰囲気を楽しむ

以上の「ねらい」や「目指したい状態」に向けて取り組んでいます。取り組みは12月3日（火）にサンタクロースからの手紙がクラスに落ちていたことから始まりました。その様子をぜひ、Instagram、ブログをご覧ください。また、クリスマスや異国の風景の写真や絵画が1日1枚幼稚園のどこかに貼られています。子どもたちは毎日、どこに貼られているのか期待感を持ちながら探し、異国の風景の情緒を味わっています。ぜひ、参観日に来られた際に、どこに貼られているか探してくださいね。



学校法人 公文学園
のびてゆく幼稚園



©えんちょうせんせい